

Diebe schlagen zu: Starkstromkabel aus Wipperfürth entwendet!



Ein Schlag ins Kontor für die Neubausiedlung in Wipperfürth-Hämmern! In einer schockierenden Wendung haben Diebe in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag ein wertvolles Starkstromkabel entwendet. Zwischen 17:30 Uhr am 18. Dezember und 9 Uhr am folgenden Morgen brachen die Unbekannten gleich zwei Stromkästen auf und machten sich mit dem wertvollen Kabel aus dem Staub. Dies geschah in der Beverstraße, und die Bürger sind aufgerufen, wachsam zu sein!

Die Kriminalpolizei in Wipperfürth ist auf der Suche nach Hinweisen, die zur Ergreifung dieser skrupellosen Verbrecher führen könnten. Die Ermittler sind über die Hotline 02261 81990 erreichbar. Es ist an der Zeit, die Nachbarschaft in Alarmbereitschaft zu versetzen und jegliche verdächtige Aktivitäten zu melden! Dieses unerhörte Verbrechen darf nicht ungestraft bleiben, und jede Information könnte entscheidend

sein.

Alarmstimmung in der Nachbarschaft

Die betroffenen Anwohner sind verunsichert. Was wird als Nächstes passieren? Die Sicherheit in ihrer eigenen Nachbarschaft steht auf dem Spiel. Die Polizeibehörde Oberbergischer Kreis ruft alle Bürger zur Mithilfe auf – nur gemeinsam kann dieser Unbill Einhalt geboten werden!

Seid wachsam! Das Gefühl der Sicherheit darf nicht durch die Aktionen einiger weniger gestört werden. Schaut euch um und meldet jeden Verdacht! Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass solche Übergriffe wieder eingeschränkt werden. Die Ermittler zählen auf unsere Unterstützung!

Statistische Auswertung

Ort: Rügen, Deutschland

Beste Referenz: busplaner.de

Weitere Infos: vmv-mbh.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)